

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang Kerja Profesi

Perkembangan era digital membuat desain grafis dan branding menjadi semakin krusial. Transformasi digital kini menjadi kebutuhan utama bagi perusahaan yang ingin bertahan dan tetap kompetitif di tengah persaingan industri (Kreatif, 2020). Website menjadi elemen penting dalam menampilkan citra perusahaan kepada audiens. Sebagai salah satu titik komunikasi pertama antara perusahaan dan pengguna, landing page memiliki peran strategis dalam menarik perhatian serta menyampaikan pesan dan identitas perusahaan secara efektif. Tampilan visual yang ramah bagi semua kalangan usia, navigasi yang sederhana, dan pengalaman pengguna yang optimal adalah faktor-faktor penting dalam kesuksesan produk digital (Dr. Heru Dwi Waluyanto, 2023)

PT Jaya Konstruksi Manggala Pratama, terus menyesuaikan diri dengan perkembangan digital. Perusahaan berupaya memperkuat strategi bisnisnya, perusahaan membutuhkan pendekatan yang inovatif, salah satunya melalui pengembangan *landing page* yang responsif dan penerapan strategi *branding* yang kuat. *Branding* yang dirancang dengan baik akan menciptakan identitas perusahaan yang konsisten, sehingga dapat mempertegas posisi PT Jaya Konstruksi Manggala Pratama di tengah ketatnya persaingan industri konstruksi.

Untuk memahami penerapan teori ini adalah melalui program kerja profesi, yang merupakan bagian dari kurikulum Universitas Pembangunan Jaya. Program ini memberikan kesempatan bagi mahasiswa untuk merasakan dunia kerja secara langsung, menambah pengalaman praktis, membangun etos kerja, serta menerapkan ilmu yang telah diperoleh selama perkuliahan.

Praktikan yang menjalani Program Magang Mandiri di PT Jaya Konstruksi Manggala Pratama, berperan sebagai *web designer* pada Divisi IT *Web Design*. Program ini, praktikan bertanggung jawab atas berbagai proyek seperti pengembangan *landing page* bisnis, *landing page* redaksi nasional, serta pembuatan materi promosi seperti *banner*, desain baju, logo 3D, umbul-umbul, dan poster. Semua ini bertujuan untuk mendukung kebutuhan visual dan *branding*

perusahaan. Program ini berlangsung selama 6 bulan, mulai dari 19 Februari hingga 30 Agustus 2024, memberikan kesempatan berharga bagi praktikan untuk mengaplikasikan teori yang telah dipelajari di bangku kuliah.

1.2 Maksud dan Tujuan Kerja Profesi

1.2.1 Maksud Kerja Profesi

Kerja profesi ini bertujuan untuk memberikan pengalaman praktis kepada praktikan dalam bidang *UI/UX* dan *branding* di lingkungan industri yang sesungguhnya, khususnya di PT Jaya Konstruksi Manggala Pratama. Program ini, Praktikan diharapkan dapat menerapkan ilmu yang telah diperoleh selama perkuliahan, seperti pembuatan desain *website*, pengembangan *landing page*, serta perancangan elemen-elemen *branding* untuk mendukung kebutuhan bisnis dan identitas visual perusahaan. Program MBKM juga adalah untuk membantu PT Jaya Konstruksi meningkatkan transformasi digitalnya melalui desain visual dan *branding* yang optimal.

1.2.2 Tujuan Kerja Profesi

1. Memberikan kesempatan bagi praktikan untuk memahami dan terlibat langsung dalam proyek-proyek pengembangan *website* dan *branding* di lingkungan kerja nyata, sehingga memperkaya pengalaman praktikan dalam dunia industri digital.
2. Membantu PT Jaya Konstruksi Manggala Pratama dalam memperkuat identitas merek melalui pengembangan *landing page* yang responsif dan *branding* yang konsisten, guna meningkatkan visibilitas digital dan citra perusahaan di industri konstruksi.
3. Menciptakan desain visual dan navigasi yang mudah digunakan pada *website* perusahaan, yang dapat meningkatkan pengalaman pengguna serta memberikan *experience* audiens secara efektif.
4. Berkontribusi dalam proses digitalisasi PT Jaya Konstruksi dengan menciptakan desain yang sesuai dengan kebutuhan digital perusahaan, termasuk dalam pembuatan berbagai materi promosi visual seperti *banner*, baju, logo 3D, umbul-umbul, dan *poster*.
5. Mengaplikasikan pengetahuan teoritis yang telah diperoleh praktikan selama masa perkuliahan, khususnya dalam bidang desain grafis, *UI/UX*,

dan *branding*, serta memahami dinamika dan tantangan dalam proses kreatif di lingkungan kerja nyata.

6. Membangun etos kerja, tanggung jawab, dan kemampuan bekerja dalam tim di lingkungan profesional, yang akan menjadi bekal penting bagi praktikan dalam menghadapi dunia kerja di masa depan.

1.3 Manfaat Kerja Profesi

1.3.1 Manfaat bagi universitas

Program kerja profesi ini memberikan berbagai manfaat bagi universitas, termasuk peningkatan reputasi institusi melalui keberhasilan mahasiswa dalam dunia kerja, serta membuka peluang kolaborasi dengan industri, seperti PT Jaya Konstruksi Manggala Pratama. Umpan balik dari pengalaman praktikan dapat digunakan untuk memperbaiki kurikulum, sehingga lebih relevan dengan kebutuhan industri. Peningkatan kualitas lulusan juga menjadi keuntungan, karena mahasiswa yang terlibat langsung dalam proyek nyata akan memiliki keterampilan yang lebih siap untuk diterapkan di dunia kerja. Keberhasilan program ini dapat mendorong pengembangan program magang lebih lanjut, menarik minat mahasiswa, dan memperluas jaringan kerja sama dengan perusahaan-perusahaan lain.

1.3.2 Manfaat bagi Praktikan

Program kerja profesi menawarkan pengalaman kerja nyata yang sangat penting untuk mengembangkan keterampilan profesional dalam desain grafis, *branding*, dan pengembangan *website*. Kesempatan ini meningkatkan kesiapan kerja praktikan dengan membekali mereka untuk menghadapi tantangan di dunia industri, serta membangun jaringan profesional yang akan sangat berguna dalam mencari pekerjaan di masa depan. Keterlibatan dalam proyek nyata dan pencapaian hasil yang dapat diukur meningkatkan rasa percaya diri praktikan. Program ini juga memungkinkan mereka menerapkan teori yang dipelajari di bangku kuliah ke dalam situasi nyata, memperkuat pemahaman dan meningkatkan kemampuan analisis serta. Melalui seluruh rangkaian kegiatan kerja profesi, Praktikan memiliki kesempatan untuk memberikan kontribusi yang signifikan terhadap transformasi digital perusahaan, yang dapat memberikan rasa pencapaian dan kebanggaan.

1.4 Tempat Kerja Profesi

PT Jaya Konstruksi Manggala Pratama adalah perusahaan yang beroperasi di bidang konstruksi dan didirikan pada tahun 1982. PT Jaya Konstruksi juga terlibat dalam pengembangan infrastruktur, manajemen proyek, dan konsultasi teknik. Lokasi kantor PT Jaya Konstruksi terletak di Jl. Taman Bintaro, RT.17/RW.8, Bintaro, Kec. Pesanggrahan, Kota Jakarta Selatan, Daerah Khusus Ibukota Jakarta 12330. Jadwal kerja profesi yang diikuti oleh praktikan adalah 5 hari dalam seminggu, dari Senin hingga Jumat, dengan total durasi 1,120 jam. Kegiatan kerja profesi ini berlangsung mulai dari 19 Februari 2024 hingga 30 Agustus 2024.

Lama Kegiatan Kerja Profesi	7 bulan (19 Februari – 30 Agustus 2024)
Hari Pertemuan	Senin - Jumat
Waktu Pelaksanaan Kerja Profesi	08.30 – 17.30 WIB